
毎年ホタルが飛び交う小さな川。その川が土砂と植物で水の流れが悪くなったとし

て、管理する大津市がどぶさらいを計画していると聞き、昨年10月大津市の職員と現

地で話し合いをもちました。ホタルに影響がないようにしてほしいとお願いしたとこ

ろ、快く了解いただき、差し迫って土砂を取り除かなくてはならない

上流の方だけを作業し、ホタルのいる場所はそのままにしてくれるこ

とになりました。そして、今年ホタルの幼虫が川から上がって「さな

ぎ」になるころの 5月28日、ホタルの棲む区間の小川は、しがの会が

水草除去を実施しました。和邇支所からも応援を頂きました。 

出来ることなら、小川沿いに後 100㍍ほど木を植えて、グランドの

夜間照明や自販機の光などが蛍にあたらないようになると、蛍はもっと喜ぶと思います。 

 


